

## Freiwillige Feuerwehr Fleisbach

### Einsatzkräfte übten den Atemschutznotfall



Am vergangenen Mittwoch stand auf dem Übungsplan der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Fleisbach eine Einsatzübung. Als Übungsobjekt standen die Kellerräume des alten Schulgebäudes zur Verfügung. Unter fast realistischen Bedingungen, hier unser Dank an die Firma Sound Factory, die freundlicher Weise wieder ihre Nebelmaschine zur Verfügung gestellt hat, sowie Familie Krosse und der Gemeinde Sinn, konnten die Atemschutzgeräteträger üben. Schwerpunkt der Übung war das Abarbeiten eines Atemschutznotfalls (das Retten eines verunglückten Atemschutzgeräteträgers) sowie das fachgerechte Absichern einer Einsatzstelle auf Verkehrsflächen. Leider musste festgestellt werden, dass trotz Blaulicht und gelbem Warnlicht sowie Materialien zur Verkehrsabsicherung manche Verkehrsteilnehmer keine Rücksicht nehmen und die Gesundheit der Einsatzkräfte gefährden. Zum Einsatz kamen auch die neu angeschafften Digitalfunkgeräte. Hiermit konnten erste Erfahrungen im Umgang mit der neuen Technik gesammelt werden.

**Wir für ihre Sicherheit.**

**Ihre Freiwillige Feuerwehr Fleisbach.**



Text und Foto: Feuerwehr Fleisbach